
陳瑞祺(喇沙)書院 

2014-2015 年度 

家長教師會第十七屆執委會 

第六次會議紀錄 

 

日期：2015 年 9 月 5 日（星期六） 

時間：下午二時三十分至五時 

地點：一樓會議室 

出席委員：樊慧嫻女士(主席)、陳家成副校長(副主席)、周白云女士(聯絡)、黃嘉儀女士(司庫)、 

雷慧芬女士(康樂)、盧淑芬女士(總務)、馬德懿女士(總務)、李丁亮校長(顧問)、 

李寶珠老師(總務)、黃志堅老師(康樂)、黃永坤老師(聯絡)、何藹琳老師(稽核)、 

李謙禮老師(祕書) 

列席：黎寶芝女士(永遠榮譽會長)、李笑芬女士(前主席)、柯振澄前副校長(附屬會員召集人)、 

  雷建泉先生 

缺席：謝家佩老師(祕書)、社工吳錦騰先生、盧璧惞女士(副主席) 

紀錄：李謙禮老師(秘書) 

 

一. 通過 2014 - 2015 年度家長教師會第十七屆執委會第五次會議紀錄 

 

二. 報告事項 

1. 財政報告 (07/06/2015– 31/08/2015) 

承上結餘：$280,448.76 

收入：$6,032.94 

支出：$29,053.50 

結餘：$257,428.20 

 

2. 中六畢業禮(08/07/2015) 

主席樊慧嫻女士、榮譽會長黎寶芝女士、委員馬德懿女士和附屬會員召集人陳詠儀女士

代表本會出席，感謝舊生家長陳崇意女士親手製作畢業賀卡送予畢業生及其班主任。該

日同時進行招收附屬會員宣傳，雖然最終只有五位家長加入(現時總數為三十五位)，但當

天已接觸了約七至八成的家長，已收宣傳之效。會上建議下年度如能在典禮前設置櫃檯

招收會員，效果或會更理想。 

 

3. 中一新生註冊日(9 及 10/07/2015)  

感謝兩天合共 20 位家長義工到校協助，主席樊慧嫻女士、榮譽會長黎寶芝女士、委員黃

嘉儀女士及附屬會員譚月梅女士等向一眾中一新生及家長講解須知，並由學兄示範有關

校服儀容的規格要求。而家長義工亦已於該兩天向新生家長派發調查問卷，以招收家長

會員。 

 

4. 九龍城區學校「優秀家長嘉許禮」(11/07/2015) 

是次嘉許禮於培道中學舉行，恭喜本校 4C 張喬森家長盧璧惞女士，2B 穆少霆家長周白云

女士、2B 洪朗倛家長雷慧芬女士得獎，感謝李丁亮校長、陳家成副校長、榮譽會長黎寶

芝女士、主席樊慧嫻女士、前主席李笑芬女士等到場支持。 



5. 中一新生家長迎新日(22/08/2015)  

主席樊慧嫻女士代表本會介紹架構和會務，並向家長簡介家教會及如何參選委員及相關

的義工工作，並就十月十日的家教會周年大會作宣傳，呼籲家長參加。感謝當天 10 位家

長義工及委員到場協助。 

 

三. 討論事項： 

 

1. 第十八屆會員大會安排(10/10/2015) 

相關安排的詳情見於「第十七屆周年大會暨第十八屆執行委員會家長委員選舉工作分配

表」。 

 

2. 法團校董會家長校董選舉事宜 (10/10/2015) 

將透過學校致函家長有關選舉的安排和日期。 

 

3. 修章事宜 

經商議後決定不用修章，老師亦不會就家長委員選舉投票。 

 

4. 中一家長老師茶聚 

茶聚訂於 20/10/2015(星期四)下午四時半至六時舉行，每位收費二十元。12/10/2015 將會

發出相關通告，並於 14/10/2015 截止報名。當天除了中一各班的正、副班主任會出席外，

任教各中一班的主科老師及中、英、數科老師亦會出席，以便解答家長相關的提問。 

 

5. 家校合作活動資助申請 

陳家成副校長報告上年度申請$4989 作家教會年度會費、$5000 作講座用途、$4000 作領

袖訓練營的資助、聯校活動$10,000。教育局所撥之款項已用完，有關報告亦已提交教育

局。 

 

四. 其他事項 

1. Watoto 兒童村助養計劃 

雷建泉先生向執委會介紹 Watoto。 Watoto 是一項關懷兒童事工的關懷計劃，以協助烏

干達的孤兒和婦女的需要，而 Watoto 兒童合唱團則是於世界各地作巡迴表演的籌款團隊。

雷先生正策劃該合唱團於 13/12/2015 到訪本校舉辦籌款演唱會，午、晚各一場。午間場

次的觀眾主要對象為童軍，晚間場次則主要為本校學生及家長，但亦期望能藉此機會讓

公眾人士認識學校，故亦會考慮開放予其他校外人士參與。有關單位將會在場地設置捐

款箱、簡介展板，與及售賣紀念品。是次活動學校只需提供場地、食物及清水予表演單

位。雷先生建議家教會就食物作出資助，委員初步同意，詳情有待下屆委員決議。 

 

2. 校園砍樹 

由於校園有五棵大樹被真菌侵蝕，故已通知漁護處協助砍掉。 

 

3. 有關校園驗水事宜 

校方已於日前向 SGS 檢測認證公司提交食水的樣板，預計下星期將會有檢測結果。 

 



4. 有關學生通告事宜 

校方計劃將於一、兩個月內正式全面推行電子通告計劃，惟部份重要的通告(如家長/學生

會否參與活動、向家長收取費用等)則仍會提供印刷版本予家長參閱及簽署。至於以電話

SMS 聯絡家長的方式則仍會繼續沿用。 

 

5. 有關 2014/15 年學校中學文憑試成績 

李丁亮校長表示今年度學生的整體成績有所回落，特別是中文科的表現未如理想。故此

本學年的周年計劃將會針對如何提升學生的公開試成績。 

 

6. 家教會飯聚 

陳家成副校長表示計劃於 10/10/2015 舉行家教會飯聚，時間為晚上七時三十分，地點待

定。 

 

五. 散會時間及下次開會日期 

散會時間為下午五時。下次會議暫定於 2015 年 10 月 10 日(星期六)於一樓會議室舉行。 

 

 

 

 

簽署：                                                     簽署： 

__________________                                   ___________________ 

中文秘書                                            主席 

李謙禮老師                                          樊慧嫻女士 

 

 

日期： _________________                                    日期：_________________ 


